

Troménie 1^{er} jour

Aujourd'hui, nous allons commencer par le **1^{er} jour : Mercredi 4 juin 2025**. Trajet de Augan à la chapelle de Sainte du Thay.

1-Départ de la Troménie à Augan (dans le secteur paroissial de Ploërmel). Nous allons y chercher Sainte Anne pour l'emmener dans notre secteur. *Eglise (1150 et 1868), édifiée par les Montauban, seigneurs de*



Binio. Eglise Saint-Marc-Saint-Joseph construite par l'architecte Maignan et consacrée en 1868. Elle remplace une église dédiée à Saint Marc et qui conservait des éléments romans.



2-Nous nous dirigerons vers la **chapelle Saint Yves** où sera notre lieu de pique-nique.

Chapelle du 17^e siècle, reconstruite en 1817. La fontaine a été reconstruite en 1986 et inclut dans sa façade la croix de l'enclos. Il y avait foire le deuxième mercredi du mois de mai. La statue de saint Yves présente des similitudes stylistiques avec celle de saint Méen, datée de 1618, conservée dans la chapelle éponyme à La Chapelle-Caro. Depuis des années, l'association des Amis de Saint-Yves organise un pardon dont les bénéfiques permettent de restaurer la chapelle du même nom.

Chapelle du 17^e siècle, reconstruite en 1817. La fontaine a été reconstruite en 1986 et inclut dans sa façade la croix de l'enclos. Il y avait foire le deuxième mercredi du mois de mai. La statue de saint Yves présente des similitudes stylistiques avec celle de saint Méen, datée de 1618, conservée dans la chapelle éponyme à La Chapelle-Caro. Depuis des années, l'association des Amis de Saint-Yves organise un pardon dont les bénéfiques permettent de restaurer la chapelle du même nom.

3-L'après-midi : direction le bourg de **Caro**.

L'église Saint Hervé de Caro, construite pendant les 15^e et 16^e siècles, a été très remaniée. Le porche sud, du 17^e siècle a disparu ainsi que l'ossuaire, supprimé en 1875. D'importantes transformations interviennent en 1713-1714 ; transept et chœur sont alors reconstruits : la porte du bras sud du transept porte la date : 1713. Le clocher est édifié à l'ouest en 1842. L'église a été restaurée en 1967-1968 ; à l'occasion de ces travaux, des pierres sculptées provenant de différents endroits de la commune : linteaux de porte de maisons de prêtre, armoiries, croix de chemin... ont été insérées dans le mur sud de la nef.

4-Arrivée à la Chapelle Sainte Anne du Thay vers 17h et veillée de prières vers 20h.

Décision a été prise par les membres du Conseil de Fabrique, le dimanche de la Quasimodo 1872, de construire une chapelle frairienne dans la partie de la paroisse dite « le Bas Caro ». Les fondements furent creusés le lundi de Pâques 1873 sur le terrain de Mr de Grainville, propriétaire du Thay.

Bénédiction de la première pierre le 5 mai 1873. La chapelle fut bénie le 8 décembre 1873 par Mgr Hillion (évêque nommé du Cap-Haïtien) et le chanoine Gauthier (curé doyen de Malestroit) entourés du Révérend frère Cyprien (supérieur des Frères de Ploërmel) et de 9 autres prêtres des environs.

Le Pardon de Sainte-Anne du Thay a toujours lieu le dimanche le plus proche du 26 juillet (fête de Sainte Anne).

FIN DE LA PREMIÈRE JOURNÉE ...



L'équipe de pilotage de la Troménie